
７ 2009　１・15　広報じょうえつ

　市では現在、合併前上越市の区域への地域自治区の導入を目指しています。
このシリーズでは、地域自治区制度について、より多くの市民の皆さんから
知っていただくため、毎回テーマを絞って説明していきます。（このシリー
ズは、毎月15日号で連載していきます）

■問合せ…自治・地域振興課（内線1449、1547）

シリーズ

た
だ
き
ま
し
た
。

　

13
区
で
の
具
体
的
な
事
例
に
つ

い
て
、
会
場
の
皆
さ
ん
は
メ
モ
を

取
り
な
が
ら
熱
心
に
聞
き
入
っ
て

い
ま
し
た
。

■
質
疑
応
答

　

質
疑
応
答
で
は
、
３
つ
の
会
場

で
合
計
19
人
の
方
々
か
ら
38
件
の

意
見
や
質
問
を
お
寄
せ
い
た
だ
き

ま
し
た
。

　

具
体
的
に
は
制
度
の
運
用
上
、

町
内
会
長
協
議
会
や
地
区
振
興
会

な
ど
と
の
関
係
や
役
割
分
担
に
つ

い
て
分
か
り
や
す
い
整
理
を
求
め

る
意
見
、
昨
年
度
の
制
度
案
か
ら

変
更
し
た
事
務
所
に
つ
い
て
の
意

見
の
ほ
か
、
導
入
に
向
け
た
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
や
、
制
度
導
入
後
の
運

用
の
あ
り
方
に
つ
い
て
の
質
問
な

ど
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

具
体
的
な
イ
メ
ー
ジ
を
持
っ
て
い

た
だ
く
た
め
、
先
行
し
て
活
動
を

さ
れ
て
い
る
13
区
の
地
域
協
議
会

委
員
の
皆
さ
ん
か
ら
活
動
の
様
子

を
紹
介
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

各
会
場
２
人
ず
つ
、
計
６
人
の

委
員
の
皆
さ
ん
か
ら
、
ど
ん
な
人

が
メ
ン
バ
ー
と
な
っ
て
い
る
か
、

ど
の
よ
う
に
話
し
合
い
が
進
め
ら

れ
て
い
る
か
、
他
の
団
体
と
の
関

係
や
役
割
分
担
は
ど
う
な
っ
て
い

る
か
、
運
用
し
て
い
く
上
で
の
課

題
と
し
て
ど
ん
な
こ
と
を
感
じ
て

い
る
か
な
ど
に
つ
い
て
語
っ
て
い

　

会
に
は
、
３
つ
の
会
場
で
合
計

４
３
０
人
の
市
民
の
皆
さ
ん
か
ら

参
加
い
た
だ
き
、
こ
れ
ま
で
整
理

し
て
き
た
制
度
案
に
つ
い
て
説
明

を
行
い
ま
し
た
（
制
度
案
の
概
要

は
、
広
報
じ
ょ
う
え
つ
12
月
15
日

号
、
詳
し
い
制
度
案
に
つ
い
て
は
、

現
在
実
施
し
て
い
る
パ
ブ
リ
ッ
ク

コ
メ
ン
ト
で
ご
確
認
く
だ
さ
い
）
。

■　
区
の
地
域
協
議
会
の

　

活
動
紹
介

　

会
で
は
、
合
併
前
上
越
市
の
皆

さ
ん
に
、
地
域
自
治
区
に
つ
い
て

　

市
で
は
合
併
前
上
越
市
の
区
域
へ
の
地
域
自
治
区
の
導
入
に
向

け
て
、
制
度
案
を
市
民
の
皆
さ
ん
に
説
明
し
、
ご
意
見
を
聴
く
た

め
、
昨
年
11
月
23
日
（
会
場
・
雁
木
通
り
プ
ラ
ザ
）
、
24
日
（
会

場
・
レ
イ
ン
ボ
ー
セ
ン
タ
ー
）
、
29
日
（
会
場
・
春
日
謙
信
交
流

館
）
に
「
合
併
前
上
越
市
に
お
け
る
地
域
自
治
区
を
語
る
会
」
を

開
催
し
ま
し
た
。

合併前上越市における地域自治区を合併前上越市における地域自治区を
語る会の結果報告語る会の結果報告
合併前上越市における地域自治区を
語る会の結果報告

第
６
回

　市では、１月26日㊊まで、合併前上
越市の区域における地域自治区の制度
案について、市民の皆さんのご意見を
募集しています。案の公表場所、意見
提出方法など、詳しくは広報じょうえ
つ12月15日号をご覧ください。

「出張説明会」受け付け中！

　市の担当者が、地域自治
区制度に関心をお持ちの皆

さん（町内会、団体、グル

ープなど）のところに伺い

説明を行います。ご希望さ

れる方は、自治・地域振興

課までご連絡ください。

13

制度案についての制度案についての

パブリックコメントを実施中パブリックコメントを実施中

制度案についての

パブリックコメントを実施中

↑制度の意義について説明する市長

↑地域協議会委員の方から活動の様
　子や感想を語っていただきました

↑多くの市民の皆さんから参加い
　ただきました

中
小
企
業
の
経
営
支
援
や
雇
用
対
策
に

全
力
で
取
り
組
ん
で
い
ま
す

　

世
界
的
な
景
気
後
退
に
よ
り
、
影
響
が
出
て
い
る
市
内
の
中
小
企
業
の
経
営
や
雇
用
問
題
に
対
し
て
、
市

で
は
緊
急
経
済
対
策
本
部
を
設
置
し
、
緊
急
総
合
相
談
窓
口
の
開
設
を
始
め
、
さ
ま
ざ
ま
な
対
策
に
取
り
組

ん
で
い
ま
す
。
今
後
も
、
国
や
県
の
対
策
と
整
合
を
図
り
な
が
ら
、
関
係
機
関
と
連
携
し
て
各
種
支
援
に
取

り
組
ん
で
い
き
ま
す
。
さ
ら
に
、
追
加
の
補
正
予
算
を
臨
時
議
会
に
提
案
す
る
こ
と
と
し
て
い
ま
す
。




